

「若者よ大志をいだけ！」

学校の新学期が始まりました。進学・進級おめでとうございます！今月のお題は札幌農学校のクラーク校長が残したことばで「Boys be ambitious!」の引用です。「少年よ」では時代にそぐわないので「若者よ」と意識しました。国語の教科書から「伝記」が無くなったなと感じています。昔は「偉い人」がいて「みんな、あの人のように偉くなるんだよ」と学校で教えていたものです。

先日、ビタミンの発見というテレビ番組で最初にビタミンの存在に気が付いたのは日本人だったと紹介していました。当時は日清戦争のころ、軍隊に「脚気（かっけ）」が流行し、兵士が次々と倒れていきました。そんな時、米ぬかのビタミンB1に気づいたのが鈴木梅太郎博士です。「白米ではなく玄米を食わせよ」と発言したのですが、当時は陸軍の意見が強く陸軍医務局長によって否定されてしまいます。否定したその軍医こそ『舞姫』など小説家として有名な森鷗外です。鷗外は梅太郎のビタミン説を否定したのみならず日清・日露戦争で鈴木博士の助言を退けた結果、陸軍の死者数の半分以上が銃弾ではなく脚気が原因だと言われています。そんなわけで、野口英世にしても聖徳太子にしてもすべてに完璧（かんぺき）な人間は存在しがたいので偉人伝を扱わなくなったのかなと考えています。

だから私も「誰かのようになれ」とは言いません。「誰かはこんな方法で乗り切った」ことを参考にしつつ、自分独自の判断力を伸ばせる子どもに育つようにしたいと思っています。ちょうどそんなとき小平教室で石橋先生が復帰してもよいとお話を頂き、すぐにお願いしました。独自のメソッドで天才の思考力を育てる石橋進学教室の塾長先生に私も大変刺激を受けました。先のお話の通り私が石橋先生の「まね」をしてもダメなので、役割分担で協力して子どもたちの力を引き出していこうと思います。 (塾長 瀧澤 勝)

4月 APRIL

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	← 春期講習期間 →					
7	8 通常授業 開始	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29(祝) 休講	30				

5月 MAY

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3(祝) 休講	4(祝) 休講
5(祝)	6(祝) 休講	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

ゴールデンウィーク休講のお知らせ

4月29日(月)・5月3日(金)・5月4日(土)・5月6日(月)
は祝日のため休講になりますのでご注意ください。

※休講日は年間で各曜日回数を調整しております。お休みの多い
曜日は試験前などに振替授業を行います。

試験対策授業は学校の年間予定が出そろってからの計画となります
ので年間予定表をお持ちください。不明のままですと対策授業
は実施いたしません。

発行日:令和 6年 4月

トリオ☆ゼミナール Plus+

東中神駅前校:〒196-0034 昭島市玉川町 1-1-9 2F TEL042-541-1185

府中小金井校:〒183-0001 府中市浅間町 2-3-2 2F TEL042-335-2455

小平国分寺校:〒187-0001 小平市鈴木町 1-104-57 1F TEL042-312-2057